



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De su interés el 15° Encuentro de Adolescentes y Jóvenes organizado por la Asociación Civil PUNTO de ENCUENTRO y el grupo de Adolescentes y Jóvenes de la Iglesia Punto de Encuentro de Colón, este año bajo el lema “IDENTIDAD ASIGNADA”, a llevarse a cabo en la ciudad de Colón entre el 18 al 21 de Setiembre 2025, y del que participan adolescentes y jóvenes colonenses y de Concepción del Uruguay, Crespo, Paraná, Concordia, Santa Fe, Buenos Aires y la República Oriental del Uruguay. –

**AUTOR:** GODEIN, Mauro

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; LANER, Carola; LENA, Gabriela; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La Asociación Civil Punto de Encuentro, de la ciudad de Colón, tiene como propósito trabajar en la promoción de valores humanos y de ser solidario con las necesidades de las personas, particularmente con los grupos más vulnerables.

Sus abordajes incluyen: servir a niños, adolescentes y jóvenes, así como adultos en hogares de ancianos y alojados en Unidades Penales (UP4 de Concepción del Uruguay y la UP9 de Gualeguaychú), familias, personas con situaciones de adicciones, etc.

Se ocupa, además de fortalecer la espiritualidad a través de un acercamiento personal a Dios. De allí que su slogan es "ser un punto de encuentro entre tu vida y Dios"

En este 15º Encuentro de Adolescentes y Jóvenes COLON, cuya denominación será IDENTIDAD ASIGNADA, se tiene como propósito mostrar a los jóvenes que su vida debe guiarse por valores de entrega total al crecimiento personal y en sus vínculos con Dios y sus semejantes.



El evento contará con oradores de vasta experiencia en potenciar capacidades y talentos en los grupos etarios coincidentes a los convocados al Encuentro 2025, incluyéndose además en el programa las siguientes actividades:

- Tiempo de recreación, enseñanza y espacios de puesta en práctica de lo expuesto en las jornadas.
- Enseñanza sobre temas referidos a Valores y principios de vida a través de talleres, plenarias y consejería personal.
- Valoración de la interioridad de cada joven como principio rector de una vida provechosa para sí mismo y para los semejantes.
- Enseñanza sobre la definición de su Identidad como ser creado por Dios.
- Actividades deportivas y de entretenimiento para los adolescentes presentes.
- Acciones solidarias en la comunidad.

La jornada reafirma la certeza y la confianza en el enorme potencial de la juventud trabajando a favor de sí mismo y del bien común, y de la responsabilidad de los adultos en enriquecer esas capacidades

Por lo expuesto pongo a vuestra consideración la presente Declaración de Interés.